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ATA DA NONAGÉSIMA NONA REUNIÃO DO COLEGIADO DOS CURSOS DE PÓS-

GRADUAÇÃO DA FACULDADE DE AGRONOMIA E MEDICINA VETERINÁRIA. 
 
Aos vinte e nove dias do mês de abril do ano de dois mil e dezenove, às nove horas e 

trinta minutos, na sala da direção da faculdade, sob a presidência da diretora Simone 

Perecmanis, realizou-se a nonagésima nona reunião do Colegiado dos Cursos de Pós-

Graduação da Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária. Estiveram presentes os 

conselheiros Ana Maria Resende Junqueira, Cícero Célio de Figueiredo, Giane Regina 

Paulo, Karim Marini Thomé e Michelle Souza Vilela. Compareceu ainda à reunião, o 

professor José Ricardo Peixoto. Conselheiros ausentes com justificativa: Pedro Miguel 

Ocampos Pedroso e Vítor Salvador Picão Gonçalves. Iniciada a reunião, a presidente 

informou sobre o contingenciamento de recursos para as Instituições Federais de Ensino 

Superior na ordem de trinta por cento sobre investimento de capital; liberação de sessenta 

por cento do orçamento para custeio com previsão de chegar a oitenta por cento até ao 

final do presente exercício; criação da Diretoria de Saúde pelo Decanato de Assuntos 

Comunitários, para tratar de assuntos inerentes a problemas psiquiátricos e psicológicos; 

realização de palestra na Faculdade pelo Centro de Atendimento e Estudos Psicológicos 

em parceria com o grupo Entrelinhas, o qual presta assessoria para o planejamento 

estratégico e implementação de ações de prevenção de suicídios e promoção da saúde 

na Universidade de Brasília e a unificação das secretarias de pós-graduações da 

Faculdade. Em seguida, foi lida e aprovada com duas abstenções, a ata da reunião 

anterior. Posteriormente, a presidente informou que participou de uma reunião no Instituto 

de Ciências Biológicas, a qual contou com a presença do presidente da Fundação de 

Apoio à Pesquisa do Distrito Federal, o representante da Empresa Brasileira de Pesquisa 

Agropecuária e o representante do Jardim Botânico, para tratar da solicitação de apoio 

para projetos junto à fundação supracitada. Em outros assuntos, a presidente falou sobre 

a ação transversal para projetos institucionais, a qual irá receber propostas até o dia 

dezessete de maio do corrente ano. Sendo dez horas e trinta minutos, nada mais 

havendo a tratar, a reunião foi dada por encerrada, da qual para fins de direito foi lavrada 

esta ata, assinada por mim, Max da Costa Oliveira, Assistente de Direção da Faculdade e 

José Ricardo Peixoto, presidente do Colegiado dos Cursos de Pós-Graduação da 

Faculdade de Agronomia e Medicina Veterinária em exercício. 
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